

## FUTBOL

# El Mollet y la Fliselina se fusionan

La confirmación de la fusión se hará oficial tras una inminente asamblea general

La historia del fútbol local durante este pasado mes de junio ha sido una novela por capítulos. El diez de junio, la Unión Deportiva Fliselina decidió renunciar a la categoría y desaparecer del fútbol regional catalán. La directiva que dirige Pepe Alonso tomó la decisión, de abandonar la categoría debido a cuestiones meramente económicas, ya que los responsables de la multinacional alemana, propietaria de Fliselina, habían comunicado la postura irrevocable de abandonar el equipo de fútbol. A partir de ahí, las gestiones realizadas a tres bandas —Josep Monràs, concejal de deportes, Pepe Alonso, presidente de la Fliselina y Miquel Jiménez, presidente del C. F.

Mollet—, tras la última jornada de segunda regional, descendió a tercera regional, tras finalizar el campeonato en la antepenúltima posición. Por tanto, el descenso estaba ya consumado y el descalabro deportivo era ya realidad.

Días después, los dirigentes de la Fliselina decidían abandonar el fútbol. A partir de ese momento empezaron las negociaciones.

## El Mollet, a primera regional

La Fliselina, que mantuvo sin muchos problemas la categoría, recibió ofertas de otras entidades de la comarca. Una de ellas, fue la del equipo de Granollers, Atlètic Vallès, que llegó a ofrecer una can-

tidat de tres millones por la plaza de la Fliselina en primera regional. La oferta fue rechazada por el presidente de la entidad de Plana Lledó, Pepe Alonso, quien prefirió fusionarse con el Mollet.

La Fliselina ya ha convocado una reunión de socios en la que han decidido la desaparición y la fusión con el Mollet.

El nuevo equipo, Mollet-Fliselina, vestirá de azulgrana, los mismos colores que viste el conjunto molletense desde su fundación, y jugará en el campo de les Pruneres. Aunque todavía este extremo está por confirmar, todo hace indicar que el campo del Mollet acogerá los partidos de este equipo "fusionado".

El capítulo de los



El C. F. Mollet gana dos categorías al fusionarse con la Fliselina.

jugadores todavía está por solucionar. La U. D. Fliselina celebrará la tradicional cena fin de temporada el próximo viernes, día 2, en la que el presidente de la entidad explicará a los jugadores, la nueva situa-

ción y que, para su renovación, el Mollet-Fliselina tendría que tener prioridad. Por su parte, los socios del Mollet, mantuvieron el pasado martes una reunión asamblearia, en la que tendrían que haber

aprobado esta fusión, aunque en el momento de cerrar esta edición, la aprobación de los socios no se había producido aunque todo hace indicar que ésta se haría sin ningún tipo de problema.

## DEPARTAMENTO DE DISTRIBUCION

En Mollet:

- **ESTANC COLOM**  
Articles per al fumador y Loto 6/49  
Jaime I, 139. - Tel. 593 05 13
- **DIARIS I REVISTES J. PRAT**  
Plaça Prat de la Riba, 18. - Tel. 593 39 22
- **ESTANCO - PAPELERIA PEÑA**  
Objetos Fumador y Regalos - LOTO  
Rambla Nova, 18 - Tel. 593 07 48

## HOCKEY

### Pasqual Alemany y Gregorio Martínez vuelven al hockey

La incorporación de Pasqual Alemany, ex presidente de la entidad y de Gregorio Martínez a la directiva del Mollet es la noticia más destacable del Club Patín Mollet.

El equipo molletense, que esta temporada ha vivido su segundo descenso consecutivo en dos años, militará en Primera División nacional, la temporada que se iniciará el próximo mes

de septiembre. La posible renuncia a la categoría ya se ha descartado por los responsables, aunque todavía, el capítulo de fichajes no se ha concretado.

La primera incorporación para el Mollet 93-94 es la del técnico, Pere Sirvent, entrenador que ha sido del Horta en el que consiguió el ascenso a División de Honor hace dos temporadas.

El C. P. Mollet empen-

rá ahora un largo proceso de renovación interna: mejorar los equipos base de la entidad y potenciar el primer equipo, que no se encuentra en su mejor época ni mucho menos, son las dos prioridades de la directiva molletense. Para este mes de julio está previsto que se celebre la asamblea anual de socios para hacer el balance, tanto deportivo como económico de la temporada 92-93.

## NO DEJE QUE LA CRISIS MERME LA IMAGEN DE SU ESTABLECIMIENTO

La Tribuna Vallesana con sus 5.000 ejemplares, es la revista informativa mas leída en Mollet.

La Tribuna Vallesana, con casi seis años en la calle, es la revista con más carisma de Mollet

LA TRIBUNA  
VALLESANA

Si desea contactar con nosotros, para insertar PUBLICIDAD, nuestros teléfonos son:

384 06 06

389 45 86